

奈義町教育委員会通信

Nagi Town Board of Education News

奈義町におけるさまざまな教育の取り組みを紹介します

No.62 令和7年12月1日号

発行:奈義町教育委員会 学事課



—夢に向かって自ら学び

ともに高めあう「なぎっ子」—

生涯学習フェスティバル

11/1(土)~3(月・祝)に奈義町生涯学習フェスティバルが行われました。

展示の部ではこども園児の作品から文化協会の方の作品まで、さまざまな種類の力作が並び、たくさんの方にご来場頂きました。(今年度も小中学生の作品は学校支援ボランティアの方に展示をして頂きました!ありがとうございます!!)

3日に行われた式典では俳句や書道・絵画等で優秀な成績を収められた人が表彰されました。午後から行われた芸能発表会では皆さんの日頃の練習の成果が発表されました。箏・尺八・マジック・吟詩舞・ダンス・民舞…と様々な演目が見られる楽しい舞台でした♪出展された方、出演された方、ありがとうございました!みなさま、これからも頑張ってください★



2月上旬には「奈義町傑作展」も予定されています!

こちらは町民の方であればどなたでも、どんな作品でも展示して頂けますので、どんどんご参加ください!お子さんからお年寄りの方まで、皆さんの傑作をお待ちしております♪(自作のものに限ります)

外国語科公開授業研究会



11/7(金)に岡山県および他県からの教職員並びに教育関係者の方を対象に奈義町外国語科公開授業研究会が行われました。小中学校の授業の見学や各部に分かれての研究協議、文化センター大ホールでの研究発表・講師の方をお迎えしての指導助言など、盛りだくさんの1日でした。



横仙歌舞伎大公演

11/22(土)・23(日)に横仙歌舞伎大公演が行われました。両日ともさわやかな秋晴れの下、町内外から延べ約650名の方にお越し頂きました。恒例の「三番叟」や「重の井子別れの段」、「仮名手本忠臣蔵」の他、「あんまと泥棒」という今回が初めての公演となる演目もありました。

出演された皆さん、ご来場いただいた皆様、大変ありがとうございました!!

次は来年4月の春の公演でお待ちしています♪



NAGIFES2025

11/2(日)にスケボーアイベント NAGIFES2025 が行われました。

当日は小さい子向けにストライダーも準備され、町内外から約 400 名の参加がありました!年齢でクラスを分けたスケボーコンテストも行われ皆さんとの日々の練習の成果が発表されました!目指せオリンピック!!



●問い合わせ先 奈義町教育委員会 学事課(文化センター内)

Tel:0868-36-4195 / E-mail:kyouiku@town.nagi.lg.jp

紙面で伝えきれない教育委員会の取り組みを投稿しています! 👉



NAGITOWN_KYOUIKU

「奈義町教育委員会」更新中!

